

COLLÈGE

DE

FRANCE

—

CHAIRE

D'ARCHÉOLOGIE PALÉOCHRÉTIENNE

ET BYZANTINE

Paris, le 10 mars 1954

2 av. Dodé de la Brénerie

Paris 16^e

Cher Ami,

en mon nom propre et au nom du Comité d'Organisation, je vous remercie d'avoir été accepté de faire le rapport sur les découvertes paléochrétiennes en Espagne, entre 1938 et 1945. Je suis certain que ce sera un excellent texte.

Je crois que mon ami doit que le rapport devra avoir de préférence 5 pages environ et ne pas aller - d'autant moins - au-delà de 10 pages. Il s'agit d'un exposé général des découvertes, et non pas de leur description si la longue échelle. Le texte est demandé avant le 1^{er} juillet, accompagné éventuellement de quelques planches et dessins au trait qui pourront être photocopies avant le Congrès. Peut-être le Congrès vos donnera présentement des photographies relatives à votre rapport, et publieront-elles.

Je profite de l'occasion pour me donner cette

lehe me me dire que este tome VIII des "Galeries
Archéologiques" sera faire d'ici le mois de Mai.
C'est dans ce volume qu'il devrait être placé votre
article sur la bijouterie de Génoue.... Je suis
souvenu vous ayant été mis en retard, mais je
compte beaucoup sur votre article, pour le
tome VIII. Je réenvoie les articles pour ce volume
de façon à les avoir tous avant la fin de
l'été. Persey : cela, s'il vous plaît !

Valley appr^é, Cher Ami, l'assurance
de mes sentiments les plus cordialement

H. Jucker